

VIE INSTITUTIONNELLE :



Le prochain conseil de la vie sociale (CVS) se tiendra le vendredi 17 mars. Nous y présenterons les résultats de l'enquête de satisfaction et aborderons d'autres thèmes portant sur la vie institutionnelle (point sanitaire, rapport d'activité médicale de 2022, budgets et investissements...).

Je vous encourage à vous rapprocher des représentants des familles, Messieurs BONIFAY et BOURDET, pour faire part de vos remarques.

Un compte rendu du CVS sera disponible sur le tableau d'affichage à l'entrée de la salle de restauration par la suite.



NOUS ESPÉRONS QUE CETTE QUATORZIÈME ÉDITION VOUS A PLU, ET SERONS RAVIS DE VOUS RETROUVER LE MOIS PROCHAIN. EN ATTENDANT, N'OUBLIEZ PAS DE PRENDRE SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES...

Le petit journal de Floribunda



AU SOMMAIRE :

- Animation
- Lien social
- Hébergement
- Soins
- Technique

COMITÉ DE RÉDACTION :

- Karima OUHIBI (Directrice)
- Claire DAUBRESSE (Directrice Adjointe)
- Sylvie GOSSE (Cadre de santé)
- Magalie LECHARDEUR (Animatrice)
- Mondher BOUGUERRA (Agent technique)
- Corinne LORMAND (Agent d'accueil)

• Numéro 14 / Février 2023



Pour ce nouveau numéro du petit journal de Floribunda, je vous propose de découvrir les photos de la représentation de théâtre qui a eu lieu à la résidence Arc en Ciel et dont ont pu bénéficier certains de nos résidents. Un grand merci à Mme GOMIS, référente de la résidence pour son invitation. Ce mois-ci les résidents se sont rendus au repas de l'amitié, organisé par le CCAS de la ville de Mandelieu-La-Napoule, un moment festif mais aussi de partage qui a ravi les participants. Nous remercions chaleureusement toute l'équipe du CCAS pour l'invitation mais aussi d'avoir réservé des places aux résidents de l'EHPAD.

La date limite de retour des enquêtes de satisfaction était au 27 février, nous avons eu retour de 36 questionnaires ce qui représente 45% de répondants. C'est un bon résultat ! Je vous remercie de votre implication et des retours constructifs que vous nous avez faits. Les résultats de cette enquête seront publiés le mois prochain sur le tableau d'affichage à l'entrée de la salle de restauration et présentés lors du prochain CVS.

Le portrait du mois est consacré à Cécile, notre bénévole au grand cœur qui ne manque pas d'idées pour stimuler nos résidents. Son sourire et son dynamisme sont très appréciés par nos résidents mais aussi par le personnel qui se réjouit de la compter parmi l'équipe de Floribunda.

Très bonne lecture à tous !



K. OUHIBI
DIRECTRICE
EHPAD Floribunda

LES TEMPS FORTS DU MOIS DE FÉVRIER :

Le repas de l'amitié s'est tenu le 16 février au centre expo congrès, seize résidents de Floribunda ont pu profiter d'un délicieux repas et d'un spectacle sur le thème de « Bollywood ». Une ambiance festive qui a fait voyager, l'espace d'un après-midi, nos résidents vers des horizons colorés. Une tombola s'est également tenue ce qui a permis aux résidents les plus chanceux de repartir avec un lot ou un souvenir...

Mardi 7 février dernier, certains résidents se sont rendus à la résidence Arc en Ciel pour assister à la pièce de théâtre « FEMMES D'HIER LIBEREES ». Mise en scène par Sophie CAREL et interprétée par les comédiens de la troupe des AVF, le goûter pris en commun avec les résidents d'Arc en Ciel a permis un temps d'échanges et de partage avec nos voisins de proximité.



LE PORTAIT DU MOIS :



Cécile a intégré la folle aventure de Floribunda depuis le début de l'année, ancienne animatrice en EHPAD et à présent à la retraite elle souhaite donner de son temps aux résidents. Cécile intervient le vendredi après-midi pour proposer des activités manuelles, une lecture de contes, un temps d'échanges, un soin relationnel ou encore une promenade. Toute l'équipe de Floribunda la remercie et espère une collaboration pérenne

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

Madame Claudine PLATTEAU
Madame Magali PIGNAN
Madame Ginette CARDOT

née le 11/02
née le 18/02
née le 28/02



NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À :

Madame Francine MARTIN
Monsieur Yves PASCAL

arrivée le 09/02
arrivé le 16/02

LE COIN DES SOUVENIRS

L'équipe de Floribunda a une pensée émue pour Monsieur Jean-Claude POLVECHE (16/02/23).